

El primer trimestre del año finaliza con 256 muertos en las carreteras

Son cuatro fallecidos más que en el mismo periodo de 2017, y en el mes de abril ya se contabilizaron 20

EFE MADRID

Un total de 256 personas fallecieron en las carreteras españolas durante los tres primeros meses del año, cuatro más que en el mismo periodo de 2017, según los datos de la Dirección General de Tráfico (DGT).

Marzo se cerró con un total de 83 fallecidos, siete menos que el mismo mes de 2017 y el mismo número que el pasado mes de febrero, mientras que en enero se registraron 90. En lo que llevamos de abril ya se llevan contabilizados 20 muertos y el acumulado anual hasta ayer es de 276.

En cuanto al pasado fin de semana ocho personas perdieron la vida, una de ellas motorista, en las carreteras españolas en los seis accidentes mortales que tuvieron lugar en los que además otras cinco han resultado heridas.

El tramo temporal más siniestro fue el comprendido entre las tres de la tarde y las doce de la noche del viernes, con tres muertos y un herido en un accidente. Ayer domingo también se registraron tres fallecidos en otros tantos siniestros pero a lo largo de las veinticuatro horas de esta jornada, en los que hubo el mismo número de heridos, mientras que



Accidente que tuvo lugar hace unas semanas en la N-122, dentro del término municipal de Matalebreras, en Soria | AEC

EL VIERNES SE REGISTRÓ EL ACCIDENTE MÁS TRÁGICO DE LA SEMANA

La jornada del viernes registró el accidente más trágico del pasado fin de semana, en el que murieron tres personas, una de ellas, una niña, y otra resultó herida en una carretera de la provincia de Navarra. El sábado además hubo dos accidentes, uno tuvo lugar en Alicante y otro en Granada, con el resultado de dos fallecidos, uno de ellos, un motorista, además de otra persona que resultó herida.

el sábado se contabilizaron dos muertos en sendos accidentes en el que una persona resultó herida. Dos de los accidentes fueron colisiones, otros tantos salidas de la vía e igual número atropellos a peatones.

Cuatro de los siniestros tuvieron lugar en autopistas o autovías y los otros dos en carreteras convencionales. Durante el domingo, un peatón falleció atropellado cuando se disponía a atravesar la S-10 en Cantabria.

La pasada operación especial de tráfico de Semana Santa se cerró con tres fallecidos en las carreteras gallegas, lo que supuso una víctima mortal más que en el mismo periodo de 2017. Según

informó la Dirección General de Tráfico, en el periodo de Semana Santa de 2017 se registraron dos fallecidos en accidentes de circulación en la comunidad gallega, mientras que este 2018 fueron tres las víctimas en el marco del dispositivo especial que permaneció operativo desde el 23 de marzo a las 24 horas de este lunes, 2 de marzo.

Los datos de la DGT reflejan que la Semana Santa con más fallecidos en la red viaria gallega fue la del año 2015, con cinco muertos en siniestros; mientras que en 2014 cuatro personas perdieron la vida en accidentes; tres en 2016 (como este 2018); dos en 2017 y una en 2013. ●

Advierten de que las pipas de agua son tan nocivas como fumar cigarrillos

EFE MADRID

La Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (Separ) advirtió de que fumar en pipas de agua es tan nocivo como los cigarrillos, con lo que considera que deben estar sujetas a una regulación similar a los productos del tabaco.

Según el neumólogo del Hospital Clínico de Valencia y miembro de la Separ, Jaime Signes-Costa, una sesión típica con este método de fumar equivale a inhalar 200 veces el humo de un cigarro, que, además contiene los mismos niveles altos de monóxido de carbono, metales pesados y cancerígenos. Así, son un factor de riesgo para el desarrollo de cáncer o de la enfermedad pulmonar obstructiva crónica. El experto, tal y como indica la Separ en un comunicado, alertó de que se constató que otras fuentes de calor, como la madera o el carbón, contienen sus propios tóxicos, que compartir su boquilla conlleva el riesgo de contraer infecciones y que no están provistas de ningún sistema que las haga más seguras.

Para Signes-Costa, las pipas de agua "deben estar sujetas a una regulación similar a otros productos del tabaco y se deben incluir avisos sobre la salud, erradicar los mensajes de cero alquitrán y otros mensajes relacionados con natural o ecológico". A su juicio, también se deberían establecer programas "de prevención". ●

» FESTIVALES

El Resurrection Fest Estrella Galicia vende el 80% de sus abonos de tres días

Los organizadores del Resurrection Fest Estrella Galicia informaron en un comunicado difundido ayer de que el 80% de los abonos de tres días vendidos, "y la venta sigue a un ritmo muy alto". Los responsables de la cita viveirense también recordaron que existe una "opción conjunta de cuatro días con la entrada de la warm-up, y opción Pandemonium (VIP)" y de que aquellos que no consigan adquirirla a través de internet pueden acudir a cualquier oficina de Correos.

» NUTRICIÓN

Una dieta rica en grasas favorece las comidas alteradas, el picoteo y los atracones

Ratones alimentados con productos ricos en grasas o chocolate desarrollaron comportamientos alimentarios anormales, como el picoteo, los atracones y alteraciones en sus patrones de alimentación, según una investigación del Centro de Regulación Genómica (CRG) y de la Universidad Pompeu Fabra (UPF). Los resultados de la investigación, que publica la revista "Addiction Biology", ayudan a explicar algunos comportamientos que desencadenan obesidad.

» MEDICINA

Vinculan la inflamación en embarazadas con el daño cerebral en su descendencia

Los episodios de inflamación en embarazadas se vinculan con daños en la organización cerebral de los recién nacidos y en el rendimiento de la memoria de los niños a los dos años, según un estudio divulgado en el último número "online" de Nature Neuroscience. La investigación publicada en la revista especializada británica fue llevada a cabo por un equipo de expertos de la Facultad de Salud y Ciencia de las universidades estadounidense de Portland y California.

» SALUD

Diseñan un nuevo dispositivo para medir la glucosa sin necesidad de pinchazos

Un nuevo parche adhesivo sirve para medir el nivel de glucosa a través de la piel, lo que podría hacer que millones de diabéticos no tuvieran que darse un pinchazo para las mediciones periódicas, según un estudio que publica hoy Nature Nanotechnology. El parche extrae la glucosa del fluido entre las células a través de los folículos pilosos, a los que accede individualmente gracias a unos sensores en miniatura que usan pequeña corriente, y la recoge en reservorios para medirla.

» INVESTIGACIÓN

Desvelan cómo estalla la resistencia a los antibióticos en una bacteria agresiva

Un equipo internacional de científicos, liderado por españoles, logró desvelar cómo se dispara el mecanismo de resistencia a los antibióticos en Pseudomonas, una bacteria multiresistente con gran incidencia en los hospitales y responsable, entre otras, de infecciones pulmonares y respiratorias. La investigación se publica en la revista PNAS, en un artículo firmado por científicos del Instituto de Química-Física Rocasolano del CSIC y de la Universidad de Notre Dame en Indiana.